

校訓 「正直 勤勉 愛語 進取」



笠野だより

笠野小学校だより 4月号

令和5年 4月 7日

Tel 288-8651 Fax 288-8652

e-mail: kasano-es@m2.spacelan.ne.jp

## ご入学・ご進級おめでとうございます

今年は春の訪れが早く、校庭の桜は見頃を過ぎてしまったようですが、うぐいすを代表とする野鳥の鳴き声が春を演出してくれています。

本日、4名の新しいお友だちが入学しました。令和5年度も32名の児童数でスタートです。今年度からはマスクの着用を求めないことになり、子どもたちのたくさんの笑顔が見られるようになることがとても楽しみです。

豊かな自然に囲まれた小規模校ならではのよさを生かしながら、本校の校訓にもある「愛語」(=やさしい言葉)が飛びかい、笑顔が溢れる、ぬくもりのある学校づくりに努めていきたいと思えます。子どもたちにとっては「行きたくなる学校」、保護者にとっては「通わせたい学校」、地域の皆さんにとっては「信頼できる学校」となるよう、職員一同、力を合わせて取り組んでいきます。

保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、引き続き、温かいご支援とご協力をお願いいたします。

校長 辰巳 勝



## 水筒の持参について

本校の水道水は飲み水として安全が確保されていますが、今年度も1年を通して水筒を持ってくることを許可します。水筒の中身は水またはお茶とし、毎日持ち帰り、洗ってご使用ください。

## 衣替えの廃止について

昨年度途中で衣替えを廃止しました。児童の体調やその日の気候に応じて服装を調整してください。服装のきまりについては「令和5年度 笠野小学校のやくそく」をご確認ください。なお、行事によっては「制服の上着着用」などの指定をすることもありますので、予めご承知願います。

## 4月の生活目標

**「名前をつけて元気に先あいさつをしよう」**

## 4月の保健目標

**「自分のからだをよく知ろう」**

## 令和5年度の主な行事予定

※変更もあり得ますことをご承知おきください

月	日	曜	行事等	月	日	曜	行事等
4	7	金	入学式・1学期始業式	9	23	土	運動会
	22	土	授業参観・防災講座・ PTA総会・引き渡し訓練		25	月	代休
	24	月	代休	10	1	日	PTA資源回収
	28	金	3校交流活動		4	水	6年 町小学校体育大会
5	1	月	楽都音楽祭鑑賞（県立音楽堂）		18	水	校内マラソン大会
	18	木	56年 宿泊体験教室		25	水	1～4年 バス遠足
	19	金	（金沢市 銀河の里キゴ山）		28	土	授業参観・開校40周年記念イベント
	31	水	4年 器械運動交歓会（中条小）	11	1	水	学校保健委員会・健康講座
6	11	日	PTA奉仕作業		2	木	代休
	14	水	3～6年 町小学校音楽会（シガス）	12	22	金	通知表渡し
	20	火	授業参観・人権講演会・給食試食会		25	月	2学期終業式
7	19	水	通知表渡し	1	9	火	3学期始業式
	20	木	1学期終業式	2	1	木	授業参観
8	27	日	PTA奉仕作業		16	金	6年生を送る会
9	1	金	2学期始業式	3	3	日	PTA資源回収
					22	金	修了式

## 本校の働き方改革について

保護者の皆様のご理解により、昨年度は日課変更等の業務改革を行うことができました。その成果として、令和3年度の本校職員の8月を除く月時間外勤務は平均約40時間でしたが、令和4年度は約33時間まで減らすことができました。しかしながら、1日に換算すると、まだ平均1.5時間以上の時間外勤務をしている現状があります。平均ですからそれ以上の時間外勤務をしている職員がいたり、日もあつたりします。今後もさらに働きやすい職場を目指して、文科省の達成目標でもある一年間の総時間外勤務が360時間を超えることがないように、働き方改革を推進してまいりますので、引き続きご理解とご協力をお願いいたします。

さしあたりの改革として、SDGsの観点からも、学年だよりや保健だよりの月刊制を廃止し、必要な時に発行したり、各種おたよりのペーパーレス化を進め、ホームページやメール配信を活用したりしていきます。ただし、4月は重要な連絡事項が多く、ご家庭で保管・掲示していただきたいものも多いため、紙媒体で配付することが多くなります。また、今後は次のようなおたよりを除いて、ペーパーレス化を進めていく予定ですので、ご理解のほどよろしくをお願いいたします。

- ・学校だより
- ・行事予定表
- ・家庭内で掲示や保管をしていただきたいもの
- ・押印やサインをして提出が必要なもの
- ・そのほか紙媒体が有効と思われるもの

## 感染症対策について

今月より学校においてもマスクの着用は求めないことになりましたが、検温表の提出については、新型コロナが5類に引き下げられるまで、毎朝提出をしていただくことになりました。したがって、引き続き5月2日（火）まで提出が必要ですので、ご理解とご協力をお願いいたします。